



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	22 Agustus 2023	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa
TANGGAL : 22 Agustus 2023

Genius Ikuti Penutupan Raimuna Nasional

PARIAMAN - SINGGALANG

Ketua Majelis Pembimbing Cabang 16 Gerakan Pramuka Kota Pariaman, Genius Umar, ikuti Penutupan Raimuna Nasional XII tahun 2023 di lapangan utama Bumi Perkemahan dan Graha Wisata Pramuka Cibubur, Jakarta Timur, oleh Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Minggu malam (20/8).

Kegiatan diawali dengan upacara tutup adat oleh Ketua Dewan Kerja Nasional (DKN) Pramuka Penegak dan Pandega, Fatkhul Manan, yang diikuti seluruh peserta Raimuna Nasional yang hadir dari seluruh Indonesia.

Genius berkesempatan bertemu dan bertatap muka dengan kontingen Kwartir Cabang 16 Pramuka Kota Pariaman, yang sedang ikut serta dalam kegiatan Raimuna Nasional ini. "Pramuka adalah gerakan yang membentuk watak dan karakter bagi generasi muda, banyak sifat positif yang dapat generasi muda dapatkan dari mengikuti gerakan pramuka ini. Hal ini akan menjadi modal mereka dalam menempa diri menjadi pribadi yang mumpuni," ujarnya.

Ia juga menjelaskan, pramuka merupakan garda terdepan untuk mengamankan bangsa, karena di gerakan pramuka mereka ditempa untuk menjadi leadership, mempunyai ke-

disiplinan yang kuat dan daya juang yang tinggi.

"Diharapkan kepada peserta Raimuna Nasional dari kontingen Kota Pariaman, dapat membawa apa yang telah didapat selama mengikuti kegiatan, untuk dibawa pulang ke Kota Pariaman, sehingga nantinya dapat menjadi pribadi pramuka yang tangguh, berdaya saing dan kelak akan menjadi pemimpin di masa depan, *Scout Today, Leader Tomorrow*," pungkasnya. (503)

130

